



¿Cómo hablar a los niños en confinamiento?

Resumen

En este vídeo tratamos de dar unas pautas sobre cómo hablar a los niños de la pandemia y de sus consecuencias. Es importante responder a todas sus preguntas de forma clara y sincera, adaptando nuestro lenguaje y el mensaje que les queremos transmitir a su madurez personal.

Hay que tratar a los niños como miembros partícipes del núcleo familiar informándoles de los temas que afectan a la familia. Hablamos de la importancia de facilitar espacios en que los niños puedan expresarse y exteriorizar lo que están viviendo y experimentando.

Se proponen dos actividades

- Una de facilitar la relación y expresión con terceros.
- Y otra de creación de un espacio de reflexión en el seno del núcleo familiar.